

Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, dass es zum LEP noch Änderungswünsche der GRÜNEN-Kreistagsfraktion gebe. Er regte an, die Beschlussfassung auf den Kreisausschuss zu vertagen und die Änderungswünsche in einer interfraktionellen Sitzung am Montag, den 18.06.2018 um 13.00 Uhr vorzubesprechen.

Da nicht alle Fraktionen den Termin bestätigen konnten, verständigte man sich auf Vorschlag des Abg. Krauß einvernehmlich auf ein schriftliches Verfahren, um allen Fraktionen die Möglichkeit zu geben, noch vor der Kreisausschuss-Sitzung am 18.06.2018 über die Änderungswünsche zu beraten. Der Tagesordnungspunkt wurde anschließend ohne Beschlussfassung in den KA am 18.06.2018 vertagt.